

**Guillermo
Escolar**
E D I T O R

Varios Autores

Sobre la igualdad de los judeoconversos

Estudio, edición crítica y traducción del
Defensorium unitatis christiana de Alfonso de
Cartagena

La publicación de Sobre la igualdad de los judeoconversos, a cargo de los profesores Tomás González Rolán y Antonio López Fonseca, constituye un verdadero hito bibliográfico en el ámbito hispano.

Por un lado, se nos ofrece una rigurosa edición crítica bilingüe latín-español, acompañada de numerosas notas tanto textuales como de contenido, del que sin duda es el texto castellano que con más vigor y solvencia intelectual defiende la igualdad de los conversos, el Defensorium unitatis christiana de Alfonso de Cartagena.

Por otro lado, la obra es también un acercamiento integral, realizado desde muchos ángulos, a la problemática de la que surge el Defensorium.

El estudio de González Rolán y López Fonseca va más allá de la sola historia para adentrarse en el núcleo teórico de la obra de Cartagena, cuyas tesis universalistas, con un notable marchamo humanista, albergaban el proyecto de constituir en las tierras hispanas un republicanismo cristiano que fuera acogedor e inclusivo, proyecto este que pronto encontraría obstáculos que lo truncaron definitivamente.

El alegato de Alfonso de Cartagena a favor de la unidad (e igualdad) de los cristianos, sea cual sea su origen, surge en el contexto de la revuelta de Toledo de 1449, con...

Tomás González Rolán y Antonio López Fonseca

Sobre la igualdad de los judeoconversos

Estudio, edición crítica y traducción
del *Defensorium unitatis christiana*
de Alfonso de Cartagena



Guillermo
Escolar

Hitos

Editorial	Guillermo Escolar
Encuadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	680
Tamaño	230x150x36 mm.
Peso	855
Idioma	Español
Tema	Historia y arqueología
EAN	9788419782359
PVP	32,00 €
PVP sin IVA	30,77 €



9788419782359